



#STARKMACHEN

BÜRGER FÜR EBERSWALDE · R.-Breitscheid- Str. 55 · 16225 Eberswalde

Eberswalde, 15.03.2019

»Bürger für Eberswalde« (BfE) verlassen gemeinsame Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Mit sofortiger Wirkung verlassen unsere Stadtverordneten Götz Herrmann und Thomas Stegemann die gemeinsame Fraktion »Bürgerfraktion Eberswalde«, die sich bisher aus »Bürger für Eberswalde« (BfE) und »Bürgerfraktion Barnim« zusammengesetzt hat.

Die Entscheidung des bisherigen Fraktionspartners, neue Mitglieder und Kandidaten zur Kommunalwahl aufzunehmen, die bisher der »Alternative für Deutschland« (AfD) zuzuordnen waren und eine etwaige künftige politische Fokussierung der Wählergruppe »Bürgerfraktion Barnim«, kann von der Wählergruppe »Bürger für Eberswalde« (BfE) nicht mitgetragen werden. Dies widerspricht ganz klar den Werten der Wählergruppe, und insbesondere den Werten der aktuellen Kandidatinnen und Kandidaten und macht eine klare öffentliche Distanzierung notwendig.

Die Wählergruppe »Bürger für Eberswalde« (BfE) ist in dieser Woche Gründungsmitglied des Bündnisses »#unteilbar Eberswalde« geworden. Dieses Bündnis stellt sich u.a. gegen den Rechtsruck in der Gesellschaft. Die »Bürger für Eberswalde« (BfE) wollen dieses Bündnis mit seinen Inhalten und Aussagen auch wirklich leben, daher gibt es keine andere Option, als sich von politischen Kräften deutlich zu distanzieren, die diese Werte nicht unterstützen.

Die Wählergruppe »Bürger für Eberswalde« (BfE) hat mit seinen Kandidatinnen und Kandidaten ambitionierte Ziele für die Wahl zur Eberswalder Stadtverordnetenversammlung und eine eindeutige politische Ausrichtung. Daher wurde beiden Vertretern in der Stadtverordnetenversammlung der Austritt aus der gemeinsamen Stadtfraktion als ein klares Zeichen der Abgrenzung nahegelegt.

"Thomas und ich möchten herausstellen, dass uns dieser Schritt mehr als schwer fällt, da wir mit unseren bisherigen Fraktionskollegen Frank Banaskiewicz und Conrad Morgenroth zwei sehr fachkundige Stadtverordnete hatten, mit denen wir sehr gut und gern zusammen gearbeitet haben und uns inzwischen auch ein freundschaftliches Verhältnis verbindet. Dennoch sehen auch wir, dass die Veränderung beim Koalitionspartner eine immense Belastung für eine weitere Zusammenarbeit bedeuten würde. Die Fortführung der Zusammenarbeit würde unsere Wählergruppe so kurz vor der Wahl mit hoher Sicherheit entzweien und wäre nach außen nicht vermittelbar. Daher ist dieser Schritt nötig, so schwer er uns auch in Anbetracht unserer bisherigen guten Zusammenarbeit fällt." , so der bisherige Fraktionsvorsitzende Götz Herrmann.



BÜRGER FÜR EBERSWALDE · R.-Breitscheid- Str. 55 · 16225 Eberswalde

>>

Die Kandidatinnen und Kandidaten der Wählergruppe »Bürger für Eberswalde« (BfE) werden ebenso ihre Kandidatur für den Kreistag innerhalb der Listenvereinigung »Bürgerfraktion Barnim« zurückziehen. Die Wählergruppe tritt mit sofortiger Wirkung aus der Listenvereinigung aus.

In Absprache mit dem bisherigen Fraktionspartner werden die aktuellen Beschlussvorlagen der Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung von beiden künftigen Fraktionen weiterhin eingebracht, da diese noch vor den Ereignissen vereinbart wurden und von der Wählergruppe »Bürger für Eberswalde« (BfE) inhaltlich weiter mitgetragen werden.

Die beiden Stadtverordneten Götz Herrmann und Thomas Stegemann werden sich für die letzten Wochen der aktuellen Wahlperiode als zweiköpfige Fraktion »Bürger für Eberswalde« zusammenschließen.

gez.
Götz Herrmann
Vorsitzender

gez.
Thomas Kolling
Kassenwart

gez.
Isabell Sydow
weiteres Mitglied

gez.
Katja Lösche
weiteres Mitglied